

La compañía mejora las previsiones del Plan Estratégico y terminará el año con 175,3 millones de euros de facturación

LA JUNTA DE AVÁNZIT APRUEBA LAS DOS AMPLIACIONES DE CAPITAL PROPUESTAS POR EL CONSEJO

- **La primera de las ampliaciones supondrá la emisión de 31,2 millones de acciones destinados a capitalizar el crédito participativo de Telson. Esta capitalización ha sido avalada por el auditor independiente**
- **La segunda tiene como objetivo cancelar la deuda concursal, para lo que se emitirán acciones o bonos convertibles por un importe máximo de 60 millones de euros**
- **El Consejo de Administración se ha reducido a cinco miembros para hacerlo más ágil**

Madrid, 28 de octubre de 2005.- Los accionistas de Avánzit reunidos hoy en Junta General Extraordinaria han aprobado las dos ampliaciones de capital propuestas por el Consejo de Administración que dejarán saneado el balance de la sociedad. Así, se ha aprobado una ampliación de capital no dineraria por un importe máximo de 31,2 millones de euros para capitalizar el crédito participativo de Telson. La Junta ha autorizado también al Consejo de Administración para emitir acciones o bonos convertibles por un importe máximo de 60 millones de euros. La emisión, que se realizará previsiblemente en el primer trimestre del 2006, tiene como objetivo cancelar la deuda concursal derivada de la suspensión de pagos que superó el año pasado. El presidente de la compañía, Ramón Soler, explicó que estas dos medidas dejarán saneado el balance de la sociedad, aunque “con la contrapartida de tener un capital descomunal” que la compañía tratará de amortizar parcialmente con el incremento de los beneficios que espera registrar a partir de 2007.

El presidente aseguró también que los resultados de la compañía para este ejercicio estarán en línea, o serán incluso ligeramente superiores, a lo establecido en el Plan Estratégico. La facturación del Grupo se situará alrededor de los 175,3 millones de euros frente a los 160 previstos. El beneficio antes de impuestos será de 8,7 millones de euros frente a los 6,5 que figuran en el Plan Estratégico. Los resultados del tercer trimestre, todavía provisionales, también apuntan en esta línea con una facturación de 131,5 millones de euros.

Por filiales, sólo Telecom presenta una situación difícil, con pérdidas en este ejercicio y el siguiente. El equipo gestor ha reconocido que ha iniciado conversaciones tanto con los sindicatos como con el principal cliente de cara a poner fin a los números rojos.

El otro problema al que ahora tiene que enfrentarse el Grupo es la falta de financiación. Para darle una solución el equipo gestor maneja varias alternativas, la principal, y en la que se están centrando todos los esfuerzos, es la obtención de un crédito bancario. Sólo en el caso de que esta primera opción no saliese adelante el Grupo se plantearía vender alguno de sus activos, como Videoreport o dar entrada a algún socio en Telson.



Como se recordará, el presidente optó en enero de 2005 por una composición de consejeros independientes, atendiendo a sus respectivas capacidades profesionales, opción que ha demostrado ser acertada al haber concluido el proceso de saneamiento en un brevísimo plazo. Ahora entiende, y así lo ha hecho saber a la Junta, que ha llegado el momento de los consejeros dominicales, que asumirán el reto de llevar a buen fin el Plan Estratégico. Por ello, a propuesta del presidente, la Junta ha acordado reducir el número de consejeros a cinco para hacerlo más ágil. Permanecerán como independientes, Julián García Vargas y Antonio Calderón, mientras que, Roberto Cuens Mesonero, continuará en calidad de consejero dominical. El Consejo se completa con el presidente Ramón Soler y el secretario, Jorge Vega Penichet.